
Q1 前回この胃ろうセミナー「胃ろうの日勉強会」に参加されて学んだ内容は活かされましたか？

選択肢 回答数
はい 35
いいえ 8

ご意見

はい

・合併症の知識が増えた
・院内への学んだことをフィードバックし全員の知識が深まってきた
・カテをくるくる回してチェックしたり胃ろう周囲をきれいにしてます
・在宅看護を学ぶ上での基礎知識となっている
・今まで胃ろうを見たことがなかったのですが、患者さまの胃ろうを見たときにセミナーで習ったことを参考にしながら
　観察することができました
・経管栄養の管理が再学習できた

・いろんな経腸栄養が学べた

いいえ

・対象患者がいなくて活かす場所がない

Q２ 今回学んだ内容は活かされそうですが？

選択肢 回答数
はい 41
いいえ 1

ご意見

はい

・栄養剤の投与時間
・NSTでアルブミンと体重のみで評価をしています。やはりそれだけで評価するのはきびしいと私も思います。
　だからといって他の血液検査をしてしまうとコストがかかりすぎてしまう為、病院でもどうしようもないのかなと思う
・経管栄養チューブの使用で１０Fr以上のものが理想的ですということがわかり勉強になりました

いいえ

・自分の知識として得ることはあったが活かせるかどうかは疑問

Q３ この胃ろうセミナー「胃ろうの日勉強会」でご意見・ご感想がありましたらご記入ください。

・栄養管理のさまざまな方法がわかり学習になりました
・開催時間をもう少し早くいただければもっともっと参加したいと思いました。
・第一回から参加しておけばよかったと後悔しています
・これからも続けてほしい
・テキストに載ってない内容は書き取りにくいのでゆっくりしてほしい
・いつも勉強になります
・PTEGは気切しててもできますか？
・誤嚥牲肺炎を起こしてしまう人にはポンプなどでゆっくりしたほうがいいのですか？
　それとも濃度の濃い注入食にトロミをつけていくのとどちらがいいですか？
　Nａｃｌの入った栄養剤を学会でみました、うちの病院に導入しないのですか？
・ＰＥＧについての勉強会がなかなかないのでこういう場があるのはとてもありがたいです。
・PTEGがあることは今までしりませんでした。
・西口先生のセミナーは分かりやすかったです、ありがとうございます、来月もぜひ参加させていただきたく思います

8
19%

35
81%

0%

はい いいえ

1
2%

41
98%

はい いいえ


